

Fecha: 05-02-2026  
 Medio: La Estrella de Valparaíso  
 Supl. : La Estrella de Valparaíso  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Colmed dice que salida de director del SSVSA "Es un nuevo fracaso"**

Pág. : 4  
 Cm2: 192,6  
 VPE: \$ 264.230

Tiraje: 16.000  
 Lectoría: 82.502  
 Favorabilidad:  No Definida



ARCHIVO.

SU DESISTIMIENTO DEL CARGO SE DIO A CONOCER ESTE MARTES.

## **Colmed dice que salida de director del SSVSA "Es un nuevo fracaso"**

Luego de que este martes se diera a conocer que el ingeniero Juan Pablo Bravo desistió del cargo de director del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (SSVSA) a menos de un mes de su nombramiento, las críticas no se hicieron esperar.

El presidente del Colegio Médico de la región, Ignacio de La Torre, dijo que existiría falta de claridad y seriedad en este tipo de procesos: "Nos parece un nuevo fracaso de parte del gobierno el que, tras la selección y nombramiento del director del Servicio de Salud, se produzca el desistimiento del cargo y nuevamente el cargo más importante de la red de salud de Valparaíso-San Antonio quede sin un liderazgo titular", analizó, agregando que "toda esta situación nos parece de la mayor falta de seriedad".

### **REPROBADO**

En ese sentido, a juicio del doctor De La Torre, el gobierno "reprobó" en la región.

"El gobierno actual perdió una oportunidad de oro de haber mejorado la red de salud en Valparaíso-San Antonio, de haber generado proyectos para normalizar el hospital Pereira y el hospital Carlos van Buren y haber mejorado el hospital psiquiátrico del Salvador y su área de prestaciones ambulatorias", aseveró.

"Este gobierno que ter-

mina, desde nuestra perspectiva, repreuba en lo que se refiere a la gestión en salud en nuestra región y especialmente en el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio; es el gobierno el responsable de las autoridades que nombró, de las autoridades que eligió y de las subrogaciones reiteradas que se tuvieron que asumir por los errores en los nombramientos y la mala selección de los candidatos", agregó.

Por otro lado, escueto en sus palabras, el seremi de Salud (s), Carlos Zamora, también se refirió a este comentado paso al costado: "La persona efectivamente desistió, por lo cual, la idea es poder trabajar en otro concurso, en el proceso de selección a través de la Alta Dirección Pública. La persona, por motivos personales, no aceptó firmar el convenio que lo convertía en el director del Servicio de Salud", confirmó ayer la autoridad en una actividad realizada en la región.

Sin embargo, puntualizó el seremi (s), "el orden de subrogancia sigue funcionando, los directivos siguen trabajando y el personal de cada uno de los establecimientos de salud, de la jurisdicción de la red asistencial del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio, siguen en sus puestos de trabajos desarrollando de mejor manera sus funciones".